



Le Ministre de la Santé Anglais provoque la colère des militants antitabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 14 juin 2004

Marianne rapporte les déclarations du « très politiquement incorrect » ministre de la santé, John Reid, qui a provoqué « l'ire des militants anti tabac » en déclarant que « fumer était l'un des rares plaisirs qui restaient aux pauvres dans les cités à la dérive » et qui a fustigé cette « obsession de la classe moyenne d'instruire les gens issus d'un milieu moins favorisé qu'eux ».